

## Ya ha habido centenares de denuncias por la nueva ley antitabaco

Escrito por tucapital.es - 04/01/2011 10:15

---

Hoy es el tercer día de la prohibición de fumar en los bares y restaurantes y ya ha habido mucha confusión en este sector, y lo más sorprendente es que ha habido ya centenares de denuncias por infringir la nueva ley antitabaco que ha entrado en vigor el 2 de enero de 2011.

En el siguiente artículo vamos a intentar resolver algunas dudas relativas a cómo poner una denuncia a una persona o empresa donde se incumpla la nueva ley antitabaco:

-

<http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/01/04/%C2%BFcomo-denunciar-si-se-infringe-la-nueva-ley-an-titabaco-2011/>

Salu2.

=====